木っ子 NO.26 高木小だより 🗂

御船町立高木小学校 令和5年3月16日(木) 文責:校長 荒牧和子

★6年生を送る 送別会

3月10日、全校児童が集まる最後の行事「送別会」がありました。新しい児童会役員が運営する初 めての行事でもあります。本年度初めて、体育館に全校児童が集まるということで、ざわざわして、ちゃんと見たり聞いたりできるかな・・・と多少の不安があったのですが、みんな立派な態度で参加することができました。さすが、I年間の学びを終えようとしている進級前のみなさんです(^^)/

そして、どの学年も、わずか3分間という持ち時間に、6年生に対する気持ちを込めて、素敵な出し物を発表しました。6年生からは、縄跳びの「スゴ技」が次々と披露され、下級生は身を乗り出して食い入るように見ていました。そして、最後には、下級生たちへの応援の言葉がありました。

みんなの表情を見ていて、やはり集まって伝え合うっていいなあと感じました。送別会ができてよかっです。新児童会役員も、はきはきと伝わる声で運営し、自分の言葉で一言感想も言えていて、大変立 派でした。



【2年生 手話付きの歌】

くまモンダンス】 【3年生

6年生の素敵 【4年生 エール】



【5年生 後を引き継ぎます】

【1年生 歌とメダル】

【6年生 楽しくきれいでかっこいい高木小】

★送別バス旅行 ~アイススケート~

6年生を送る送別会の後は、みんなでバスに乗り、アクアドームに向かいました。アイススケートで す。初めて経験するという児童もたくさんいて、(私は37年ぶりでしたが(・・・;))大丈夫かなと心配そうでしたが、さすがは成長著しい子供です。何度か転びながら、どんどん滑れるようになりました。「楽しかったー」「また、来たい」という声がいくつも聞こえてきました。保護者の皆様、ヘルメット等の準備、 お世話になりました。

